## Julius Wagner feiert ersten Platz auf Landesmeisterschaft

## Meschede/Witten.

Nach einer bisher erfolgreichen Saison für den Ruderclub Meschede, nahm am vergangen Wochenende einer der jüngsten Ruderer am Landesentscheid NRW teil. Auf der Ruhr in Witten erkämpfte sich Julius Wagner für den Ruderclub Meschede den ersten Landessieg seit 1987. Er setzte sich in mehreren Wettkämpfen, die sich aus Rudern und weiteren Geschicklichkeitsübungen zusammensetzten, gegen seine Gegner souverän durch. Während des gesamten Wettkampfes konnte er seine Gesamtführung verteidigen. Auf der wichtigen Distanz und dem Auftaktrennen der 3000m Strecke erruderte sich Julius im Jungen-Einer 13 Jahre mit einer Zeit von 12:44:90 seine Bestzeit und konnte einen Vorsprung von 22 Sekunden vor dem 2. aufbauen. Auch in seinem letzten Rennen über 1000m konnte die Konkurrenz nicht mithalten. Nachdem er als 1. über die Ziellinie ruderte, war der Sieg perfekt und Julius darf sich nun Landessieger nennen.

Somit vertritt nun erstmals seit 24 Jahren ein Ruderer des RC Meschede das Land NRW auf dem Bundesentscheid in diesem Jahr auf der Olympiastrecke in München-Oberschleißheim.